

## Camp d'été de la Commission municipale de l'Éducation de Beijing

---

Dans le cadre de ses liens en matière d'éducation avec la Commission municipale de l'Éducation de Beijing, le Québec a été invité à participer à l'édition 2016 du Camp d'été de Beijing pour les élèves internationaux. Un appel à candidatures a été lancé pour l'occasion par le ministère de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur. Dans ce contexte, l'École Vanguard, secteur anglophone secondaire, a soumis les dossiers de 9 élèves (secondaire IV) et de Mme Amanda Walbert pour participer à ce camp d'été qui se déroulera en juillet 2016.

La bonne nouvelle : la candidature de l'École Vanguard a été retenue pour représenter le Québec lors du camp d'été de la commission municipale de l'Éducation de Beijing!!

Quelle merveilleuse opportunité et une grande expérience pour nos élèves! Nous vous tiendrons au courant des futurs développements !



As part of its ties in education with the Beijing Municipal Education Commission, Quebec was invited to participate in the 2016 Beijing International Student Summer Camp. The Ministry of Education of Quebec invited interested schools in Quebec to apply and, within this context, Vanguard School, secondary English sector, submitted an application for a group of 9 students (secondary IV) and Ms Amanda Walbert to participate in this camp, to be held in July 2016.

The great news: the candidacy of Vanguard School was selected to represent Quebec at the International Student summer camp of the Beijing Municipal Education Commission!

What a wonderful opportunity and great experience for our students! We will keep you posted on further developments!

Carolyn Coffin-Caputo  
Directrice générale  
École Vanguard  
514-747-5500 poste 6300

